



Light up Festival am 13. und 14. Juni 2025 in der Wachsfabrik Köln

Wir verbinden Bildung, Kultur und Business!

In unserer Vision von Bildung lernen alle, ihr Potenzial zu entdecken, um unsere globale Gesellschaft zukunftsfähig zu gestalten. Darum starten wir eine lokale Bewegung für ein Update unserer Bildungslandschaft und sind damit Beispiel für andere regionale Initiativen.

Wir wollen ein Bildungssystem, das nicht von gestern ist, sondern fit für die Zukunft macht. Ein starkes Bildungssystem, das junge Menschen wirklich befähigt, begeistert und beflügelt.

Was:

Darum werden wir mit Lehrer:innen, Schüler:innen, Eltern, Künstler:innen und Menschen aus der Wirtschaft ein Festival feiern. Mit inspirierenden Impulsen, interaktiven Workshops und spannenden Panels sowie Beiträgen aus Kunst und Kultur möchten wir eine kreative Plattform bieten. Ziel ist es, gemeinsam neue Perspektiven für die Schule der Zukunft zu gewinnen. Manche Lösungen werden individuell und schnell umsetzbar sein. Andere werden wir im Anschluss mit der Politik vorantreiben.

Wir sind zutiefst davon überzeugt, dass dies nur gemeinsam mit allen Akteur:innen aus Bildung, Business und Kultur gelingen kann und dass Kollaboration die entscheidende Rolle für nachhaltige Veränderungen spielt.

Wo:

Die Wachsfabrik ist der ideale Ort für dieses Festival. Sie bietet Bühnen jeglicher Art und Raum für gemeinsames Entwickeln und Feiern. Ihr werdet Gelegenheit haben, an zwei Tagen Impulse hineinzugeben und selbst mitzunehmen - inspiriert von einem vielfältigen Austausch mit Menschen aus allen Bereichen.

Start: Freitag - 14. Juni
Ende: Samstag - 15. Juni

Du willst Teil unserer Kölner Bewegung werden?

Ob als Organisation, Bildungsinitiative oder Unternehmen - mit einem eigenen Format, als Sponsor:in oder als ehrenamtliche:r Helfer:in - wir freuen uns über jede Form der Unterstützung und Beteiligung.

Schreib uns einfach eine Mail an: light-up-festival@gmx.de

www.light-up-festival.de